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去る 月 日（日）小真木原相撲場にて わんぱく相撲全
国大会・鶴岡田川地区大会 が行われました。昨年まで特
別事業でしたが、今年は初の試みで 年生大会も同時
に開催し、例会として盛大に行われました。お忙しい中、
出席して頂きましたメンバーの皆様、引率された先生や保
護者の方々、関係者の皆様に感謝します。
不慣れな点が多々あり大変ご迷惑をお掛けしましたが、
月とは思えない生憎の悪天候の中、大きな事故も無く（多
少のかすり傷は男の勲章 ）、メンバーのご協力のもと、
無事に担当例会を成功することが出来ました。有難うござ
いました。
わんぱく相撲に携わり、参加された選手達

の真剣な取り組みに大きな感動を受けました。
この感動は一人でも多くの人に伝える事が出
来るように、今後も継承されていくべきだと
再認識いたしました。
例会としては一段落ですが、 月 月と続

く全国大会への道は始まったばかりです。
月にはキャンプ例会が待っています。今

度こそ 大成功 と言えるように、委員会メ
ンバー一丸となって、頑張って行きたいと思
います。引き続きメンバーの皆様のご協力を
お願い致します
（ ）
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平成 年 月 日（水）に今年度 回目となる ゴルフコン
ペを開催いたしました。当日は、若干雨の降る肌寒い 日でした
が、 ・現役合わせて 名ご参加頂きました。優勝は、グロス

で回られた中
野伸二先輩でし
た。人間ドック
の前日にもかか
わらずご参加い
ただきましてあ
りがとうござい
ました。そして
おめでとうござ

います。また、ゴルフだけではなくその後の懇親会でも との
親睦の良い場となりました。ご参加頂いた皆さん本当にありがと
うございました。
改めて鶴岡 のゴルフコンペは毎回レベルが高く 前後のス

コアで回られる先輩が多くいらっしゃいます。日本 主催じゃ
がいもゴルフコンペに出場する機会があればエントリーしてみた
いものです。
次回開催時には今回以上のご参加をよろしくお願いいたします。
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印 オブザーブ出席

去る 月 日（日）に赤川河川環境事業 赤川河川敷クリーン大
作戦が開催されました。
あいにく当日は雨交じりの天候となりましたが、国土交通省東

北地方整備局酒田河川国道事務所赤川出張所 主張所長 中村俊一
様をはじめ、多くの皆様にご参加いただき“拾えるゴミは全て拾
おう！”のテーマのもと取り行われました。
ほんの数時間で、思いのほかゴミが多く集まり燃える・燃えな

いゴミがゴミ袋で数十個、なかには家具などの粗大ごみなどもあ
り少し驚きました。
国土交通省様のお話では、昨年の不法投棄ワースト は、ビニー

ル袋などの家庭用ゴミ、家具・寝具、なんとテレビも多いとのこ
とでした。毎年ゴミの量が減少していること自体は喜ばしいこと、
としながらも、さらに一人一人のマナー向上によりゴミの量が減
ることに期待したいとのご指導もいただきました。

すくなくとも、ゴミの不法投棄回収には税金が投入されている
ことも認識しなければいけません。 捨てないで持ち帰る こと。
私たちも肝に銘じて実践しましょう。
悪天候の中ご協力い

ただきました国土交通
省様、ボランティアで
ご参加の皆様には心よ
り感謝申し上げます。
終わったあと、綺麗な
赤川で花火が打ちあが
ることを想像して目を
輝かせたのは私だけで
はないのでは・・。
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ご縁を頂き に入会したのが
昨年の 月。それまで という
単語すら聞いたことがなかったの
で、どんな活動をしている団体な
のかさえもよくわかりませんでし
た。ただ、地元で活躍される皆様
との交流や活動を通じていろいろ
なことを学び、人間としても成長
することができたらと思い、入会

を決意しました。
それから何度か例会に参加したり、委員会活動をしてみ

て思ったこと それは、 の皆さんは自分をしっかり
持っている方が多いこと、そして責任感がとても強いとい
うことです。先日、青少年委員会が担当するわんぱく相撲
大会が行われましたが、連日のように遅くまで準備を進め
る中で、それを強く感じました。同時に、人前で自分の意
見を述べることが苦手で、消極的な私にとっては良い刺激
となり、自分自身も変わらなくては と思うようになって
きました。まさに は私にとって鍛錬の場になっていま
す。
尊敬できる素敵な皆さんと同じ環境にいられることに感

謝し、 活動をこれからも頑張りたいと思います

年入会
佐 藤 り え

月第 例会は、日本海夕陽ラインシ
ンポジウムです。 年に鶴岡・酒田両
会場で初めて開催し、その後沿線 県の

で日本海夕陽ラインネットワー
ク協議会を組織し、各地持ち回りで毎年
開催しています。記念すべき 回目の今
年はお隣の酒田 が主管となって行わ
れます。当 でも 月に 合
同例会として高速交通網の勉強会を実施

し、 月の告知イベントマラソンに参加するなど 一丸と

地域創造委員会 委員長
辻 村 利 則

理事会より 月の予定

月 日 月第一例会 模擬理事長選挙公開討論会
月 日 山形ブロック協議会 会員会議所会議（新庄市）
月 日 第 回理事会
月 日 月第二例会 夕陽ラインシンポジューム
月 日 常任理事会

なって協力してきました。同じ庄内の仲間として引き続き熱いご
支援を宜しくお願いします。
また、新潟市を基点に庄内を縦貫し、青森市に至る総延長約

キロの日沿道もそれぞれ各県内では整備が進みました。未整備は
県境部分がほとんどで、特に庄内地方はどことも繋がっておらず、
高速交通網に関しては取残されている状況です。メンバーの皆様
にはこのシンポジウムを通して現状を認識し更なるご理解を頂き、
早期の完成を目指すべく、一人でも多くのご出席を頂けますよう
よろしくお願い致します。

月 日（金）第十七回赤川花火大会まであと、残すところ
ヶ月あまりとなりました。ここ ヶ月で今年の花火大会の

概要もほぼ決まり、 月 日に例年よりもやや遅れて枡席販
売も開始いたしました。そうしたところ、なんと発売開始日
の約 時間でスーパーカップル席は売り切れという事態とな
りました。また、 日後の 月 日に枡席 席も売り切れと
なり、赤川花火大会の人気の高さをあらためて実感すると共
に、昨年の大会をはじめとするこれまでの大会を創り上げて
こられた皆様に感謝している次第です。私達今年の実行委員
会メンバーもこれまで以上の大会、 日本一感動する花火大
会 をめざしてこれからさらに頑張ろうと思います。また、
現役メンバーをはじめとする皆様には、枡席販売・協賛活動
についてのより一層の御協力をお願い申し上げます。



編 集 後 記
先日、鶴岡の市街地を歩いていたら雰囲気のよい 珈琲

店 を見つけました。普段は車を運転して通る道なので気
がつきませんでした。
喫茶店でもカフェでもない、 珈琲店 という呼び方が

ぴったりするお店でした。初老のマスターが香り豊かで格
別にうまいコーヒーをいれてくれました。
歩くことで見えてくる景色があります。たまには車を置

いて、のんびり歩いてみませんか。
きっと新しい発見があるはずです。 （かあたん）
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月 日 月山山開き
月 日 日 庄内砂丘メロン食べ放題 収穫体験

鶴岡西郷選果場
月 日 予定 鈴カラ竹まつり 鈴地内
月 日 きゅうり祭 八坂神社（昭和町）
月 日 花まつり 羽黒山山頂
月 日 サンセットビーチトライアスロン大会

マリンパークねずがせき
月 日 日 清正公祭 丸岡天澤寺
月 日 水焔の能 櫛引総合運動公園野外ステージ
月 日 湯田川神楽 湯田川温泉
月 日 月 日 湯田川温泉ほたるまつり

湯田川温泉周辺

小生然り庄内人は何故にバカが付くほど釣りを好むのか。庄
内藩は何故これを道とまでに高めたのであろうか。
特に我々が取組む黒鯛釣りはタフである。夜釣りが主で、寒

くなってからが本番となる。真っ暗な岩場で一人、荒波が岩に
たたき付けられる轟音を聞きながら細糸を垂れる。暗がりは時
にあらぬものを妄想させる。そこへポンポン船が近づいてくる
事が稀にあり北朝鮮工作船が頭をよぎる。釣術の精進は過酷極
まりなく釣暦 年程の今日でも、小雪ちらつく夜に悴む手で暗
い海へ竿を出し、星を仰ぐ自分を滑稽に思えるときがある。そ
こまでさせる釣りとは何か、がテーマである。
幕末に庄内藩士の陶山槁木が書き記した 垂釣筌 を読むと

興味深い、特に冒頭 世の中に無くとも良い物ならば… と書
き始まる、遠慮深く荘子の代表的な一説である 無用の用 を
引用している。そこで思い出す、家に来る庭師がお茶をすすり
ながらこう言っていた 職人が一服すんなはのアンチャ、身体
どご休めでんなでねーぞ、もっと綺麗にいーやべでぎねが庭の
絵どご頭さ描いで眺めでんなやの 、ハッとし改めて いっぷく
（間、休符、あそび、等）の大切さに気付く。また、 垂釣筌
を読み進めると、藩が藩士へ釣道修練を促すことで、治世平時
の文武修養の一端を担わせたとも見受けられる。余興を交えて
藩士に心身の鍛錬を促したのではなかろうか。我が藩はその所
為か、戊辰戦争にて並々ならぬ強さを発揮している。類するに
加賀藩は有事に備え武士に川釣を奨励している。
また別の角度から釣りを見てみると、釣果が計り知れないと

ころに一つの面白みを感じる。前回の では初心者の渡辺
君が尺 寸 分を上げ優勝した。有らぬ事か、私にはホリエモ
ンとオーバーラップして見え、一人でニンマリしていた。尤も
渡辺君は好青年なので、無粋な輩との意味ではない。そうした
ところ我々の属するビジネス界と相通じるところを感じる。天
地自然宇宙の接点である大海と経済を投射してみると、虚妄と
秩序の様相が透けて見え隠れする。人生の いっぷく は混沌
とした世から一筋の光を見出す近道ではなかろうか。
未経験の皆様には是非一度、この人生のスパイスのご賞味を

お勧めする。勿論、何時であろうが誰であろうが厭わず磯への
同行を約束する。そして釣道先輩諸兄、ご同志の皆様にはさら
なるご指導を伏して請い願う。 ゑびす
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ゴールデンウィーク真っ最中の 月 日（木）、羽黒町松根の赤
川河畔にて、映画 山桜 の撮影が行われました。当日は晴天に
恵まれ、鶴岡 からも 名程エキストラに参加させていただき
ました。荘内神社集合後、大勢のエキストラの方々と現場へ移動
し、大名行列の配置や役割を改めて知る事が出来、映画の撮影現
場の厳しさも身にしみて感じる事が出来ました。来年は鶴岡
から、アカデミー助演男優賞が出るかも知れません。サインを貰
うなら今のうちですよ

映画 おくりびと 、映画 山桜 、共に地元庄内の方々の暖か
いご協力の下、無事庄内ロケを終了する事が出来ました。誠にあ

りがとうございました。また、
映画 についても順調
に撮影進行中です。それに伴
い、石倉オープンセットは
ジャンゴの和製西部劇のメ
インストリートから一新し

の純和風の宿場町と
なりました。庄内の皆様によ
り映画に親しんでいただきた
く、松ヶ岡オープンセットと
共に一般公開いたしておりま
すので、こちらも是非足を運
んでいただければと思います。


